



大関昇進伝達式の後、横綱稀勢の里と握手する高安
＝5月31日午前、東京都内のホテル、菊地克仁撮影

稀勢昇進に刺激、発奮

一方、高安の大関昇進に
関し、日本相撲協会審裁判部
の二所ノ関部長（元大関若
嶋津）は「横綱を1人は倒
して欲しい」と、もう一つ
の条件を示した。

10日目には全勝の横綱曰鵬に敗れて2敗目を喫したもの、12日目に10勝目を挙げて大関昇進の目安とされる3場所合計33勝に達した。

大閏高安誕生

上

大相撲夏場所で11勝を挙げて大関に昇進した土浦市出身の高安(27)=田子ノ浦部屋。若手時代からホープとして期待され、兄弟子、横綱稀勢の里の背中を追ってきました。猛稽古の末に入門から12年目につかみ取った大関の座。5月31日の昇進伝達式では「大関の名に恥じぬよう、正々堂々精進します」と口上を述べた。夏場所の取り組みや、これまでの歩みを振り返る。

「攻めの相撲」結実

ぐ、自らの力量にも手応えをつかんだ。

もちろん、稀勢の里が昨年の年間最多勝と今年の初動を入念にする一方で、高

一
実
した

もちろん、稀勢の里が昨年の中間最多勝と今年の初場所での初優勝で横綱に昇進したことも、弟子達として大きな刺激になった。続

の里がすり足などの基本運動を入念にする一方で、高安は加えて12㍑の水を入れた簡型のバッグを背負つて体幹強化に励んだ。

の里がすり足などの基本運動を入念にする一方で、高安は加えて12㍑の水を入れた簡型のバッグを背負つて体幹強化に励んだ。

■

実した

一方で、夏場所の14日からは安易に引いたことによる連敗で課題を残した。目標は初優勝。「冷静な判断やこ一番での考え方

「一ドや奉納土俵入りを間近で目にしたことから、「自分も継ぎたい。少しでも自分の存在感を示したい」と発奮した。

昨年の九州場所での1度目の大関どりは、守りに入った相撲で負け越し、以降は「攻めの相撲に変えようと考えた」。前に出る姿勢を取り戻し、力強さを増していった。
「稽古場で勝てるようになり、相撲内容も良くなったり、自信が付いたのが一番大きい。
夏場所まで6場所連続で三役となり、このうち5場所で2桁勝利をマークした。春場所前からは稀勢の里との稽古で勝てるように、夏場所前の出稽古や二所ノ関一門による連合稽古も好調だった。

第三回

(岡田恭平)